
 

    

 
 
新生徒会本部役員と専門委員長・副委員長が決まりました。 
１２月２３日（月）の５時間目、新旧交代式が行われ、最初に、新会長である出﨑涼真さんが旧役員

に感謝の言葉を送りました。次に、旧役員代表挨拶を旧生徒会長の松本優里菜さんが行いました。 
その後、出﨑会長が新役員の氏名を一人ずつ読み上げた後、代表者５名に対し任命証の授与を行いま

した。代表で登壇したのは企画部長の久保さん、副議長の上村さん、環境美化委員長の西島さん、ボラ
ンティア委員長の堀見さん、メディア委員長の靍田さんでした。任命証の授与が行われた後、議長の宍
戸心胡さんが新役員を代表して、決意表明の挨拶をしました。旧役員の皆さん、１年間、一中のために
尽力いただき、ありがとうございました。新役員の皆さん、伝統ある一中のために頑張ってください。 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

【感謝の言葉を送る出﨑新会長】      【旧役員を代表して挨拶する松本前会長】 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
                               【代表者への任命証授与】 
【 新役員 と 決意表明を行う宍戸新議長 】 
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＊＊＊＊＊＊＊ 新しい役員は以下の人たちです。１年間よろしくお願いします ＊＊＊＊＊＊＊＊


